

22/01/2026

Bonsoir à toutes et tous

Je tiens à remercier pour leur présence :

David Habib notre député,

Les vice-présidents de la CCLO, les maires des communes voisines ou leurs représentants, merci d'honorer de votre présence notre soirée de vœux.

Ces vœux sont aussi l'occasion d'exprimer notre gratitude et notre reconnaissance aux forces de sécurité qui nous protègent, tant la brigade de gendarmerie de Mourenx, Arthez, Artix. Merci au capitaine Courel et à notre référente Madame l'Adjudante Guébet, un grand merci également aux sapeurs-pompiers du centre incendie de Mourenx/Artix basé à Os-Marsillon d'être présents. Merci au capitaine Buron.

Merci à Monsieur Tual, directeur du service de gestion comptable de Mourenx/Orthez et à Madame Noiriat, son adjointe.

Un grand merci à l'ensemble des associations, qui tout au long de l'année, propose des animations pour égayer nos 4 villages.

Merci aux nouveaux résidents de la commune en choisissant la commune de Mont vous avez fait le bon choix.

Merci aux correspondants de presse qui relient tout au long de l'année l'actualité et les animations de notre commune.

Merci aux agents de la commune et de l'intercommunalité présents ce soir, qui tout au long de l'année travaillent pour le bien de l'ensemble des administrés et de faire que Mont soit une commune attrayante. Merci aux industriels, aux artisans, aux commerçants pour vos présences.

Un grand merci à vous les administrés pour votre présence.

Je vais excuser :

Monsieur le Préfet,

Nos sénatrices et notre sénateur,

Patrice Laurent, Président de la communauté des communes de Lacq-Orthez.

En ce début de nouvelle année avec l'équipe municipale et l'ensemble des agents, on vous présente nos meilleurs vœux pour 2026, tant pour vous-même que pour vos proches. Vœux de santé, bonheur, réussite, de bienveillance et de sérénité.

Comme tous les ans, j'aimerais que l'on ait une pensée pour toutes les familles qui sont dans la peine face à la perte d'un être cher et pour nos administrés souffrants qui ne peuvent pas être là aujourd'hui, une pensée particulière pour notre centenaire de la commune Huguette Lafitte qui est quelque peu souffrante actuellement. Également une pensée pour notre secrétaire générale Laetitia que l'on souhaite retrouver rapidement.

Ce soir, je vais faire plus court que d'habitude ce n'est pas que l'on manque d'actualités, mais période prélectorale oblige, on va respecter cela et on se retrouvera plus rapidement autour des tables pour pouvoir profiter du buffet et de pouvoir échanger entre amis.

L'année passée ici même j'avais pas mal parlé d'industrie et du GIP Chemparc et de gros investissements sur Induslacq, sachez que l'ensemble des projets présentés continue leurs chemins. J'en profite pour remercier Madame la Présidente du GIP pour sa présence et vous remercier Madame Le Bars pour tout le travail de prospection pour continuer à développer notre beau territoire et bien sûr joindre à mes remerciements l'ensemble des industriels qui vous entourent.

Je tiens à remercier également les industriels et les services de l'Etat qui ont pris en compte les désagréments subis ses dernières années sur Arance et

font les efforts normaux je dirai et nécessaires pour palier à cela. Merci pour votre contribution au développement du bassin industriel Induslacq. C'est vrai nous avons certaines contraintes mais malgré tout vous êtes les fournisseurs d'emplois mais également fournisseurs de nos ressources financières.

Maintenant vous allez voir défiler sur l'écran multitudes d'images démontrant l'activité de notre collectivité sur l'année 2025 et les travaux en cours.

Vous le voyez par vous-même beaucoup de travaux effectués ou en cours mais si l'on veut rester une commune attractive, continuer à bien servir nos administrés, avoir un groupe scolaire à 5 classes, des clubs de sport compétitifs avec de nombreux enfants de nos 4 villages et des villages voisins. Il faut avoir des installations adéquates, savoir et pouvoir accueillir de nouvelles familles.

Comme tous les ans et avant de clore mon discours. Je terminerai sur une citation de Victor Hugo « Le présent est l'enclume où se fait l'avenir ». Il faut battre le fer quand il est chaud c'est ce que l'on fait tous les jours et que nous allons encore continuer à faire.

L'équipe municipale et l'ensemble des agents municipaux vous souhaitent le meilleur pour 2026. Maintenant autour des tables, vous remarquerez que vous serez servi par les membres du Point jeunes qui est encadré par le centre social Lo Solan de Mourenx. Merci à notre jeunesse.